

Atelier Ville Architecture Paysage

7071 Saint-Urbain, 2e étage, Montréal, H2S 3H4

T 514.278.4443 F 514.278.4981

NEQ 853323525RP0001

Montréal le 2 Juillet 2014

En tant que responsable de l'Atelier VAP, je certifie que Paul Longuet a travaillé pendant 2 ans, du 21 Juin 2012 au 1er Juillet 2014, comme architecte.

Au sein de notre équipe, Paul a pu mener à bien le travail d'étude, de dessin et de rédaction de plusieurs projets. Dès son arrivée, il a démontré une forte implication et une grande capacité d'apprentissage se traduisant avec le temps en une capacité à travailler de manière autonome.

Le champ des projets sur lesquels Paul a travaillé est très large. Parmi les plus importants, je pourrais citer la transformation du 2801 Ontario Est, un ensemble de 34 logements sur l'avenue Aird, le développement du projet d'ensemble de 480 logements de la rue Meilleur, la transformation au 2790 rue Christophe Colomb, et bien d'autres projets à Montréal.

Le type de projets a été très varié, tout comme les phases de développement des projets auxquels Paul a participé. Il a travaillé au développement de concours, des recherches patrimoniales, d'études urbaines, de plans de paysage et documents de présentation.

Très investi dans son travail, Paul a apporté une touche personnelle dans le développement des projets. Au niveau professionnel, je me dois de relever sa rigueur et sa grande capacité graphique. Effectuant les tâches avec efficacité, il a fait preuve d'enthousiasme et de sérieux. Sa curiosité et son esprit de camaraderie ont contribué au succès de ces 2 années passées à l'atelier.

Paul Longuet quitte l'atelier pour décision personnelle. Nous sommes au regret de le perdre comme collaborateur et nous lui ouvrirons toujours nos portes, si à un moment donné il décide de revenir à Montréal.

Je suis heureux de vous le recommander, et lui souhaite le meilleur pour son futur professionnel.

M. Louis-Paul Lemieux,
Architecte